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よつばの会（PTA）
統括会長 住谷麻子

①令和６年度 書面総会が開催されました

４月２２日にお知らせを配布しました通り、令和６年度PTA書面総会が開催されました。
議決権行使者が過半数に達しましたので、総会は成立し、各議案につきましても
賛成多数により決議されましたので、ご報告いたします。

今年度は保護者の皆様から６名の立候補があり、保護者１２名・教職員５名の新体制と
なりました。引き続き「無理なく、楽しく」をモットーに、こどもたちのために活動して
まいりますので、ご協力とご理解、何卒宜しくお願い致します。

②卒業式・入学式に参加しました

令和５年度卒業式・令和６年度入学式に参加しました。
PTAでは、記念写真の手配などを行っています。
あきる野学園PTAホームページの
「活動報告」のページをご参照ください。

③今年も【るのトーク】、開催します！

昨年度から始まった、保護者交流企画【るのトーク】。
今年も4月に「新小学1年生るのトーク」と「A部門るのトーク」を開催しました！
6月の参観日週間にも、開催を予定しております。詳しくはまた後日ご報告いたします。

PTA会員の皆様へ

新小１るのトーク
レポート→

A部門るのトーク
レポート→

★③はあきる野学園PTAの
ホームページ内
【るのトーク】のページからも
ご覧いただけます！
経費削減のため、できる限り印刷部数を
減らしてまいります。
HPでは、色々な情報もUP予定です。

「あきる野学園 PTA」で
検索してください！

https://akirunopta.racms.jp/

PTA会員配布



④新執行部、スタートしました

①にもありました通り、総会での承認を得られましたので、令和6年度がスタートしました！
5月９日、第一回目の役員会が開催されましたので、レポートを掲載いたします。

⑤統括会長より 今年度のご挨拶

日頃より、よつばの会の活動へのご理解・ご協力ありがとうございます。
昨年度に続き、統括会長を務めさせていただきます。

今年度も、【スリム化・防災意識の向上・つながり】を軸に活動して参ります。

ふたば祭のゲームコーナーや、卒業生へのプレゼント作りなどの
お手伝いの募集をお願いする予定です。
昨年はみんなでワイワイ、おはなししながらやりました！
新たな出会いも生まれますので、お時間が合いましたら、是非ご参加ください。

4月に開催されました保護者会では、非常に多くの方が集まり、
にぎやかで楽しく、たくさんのパワーを頂きました。
今年もすべてのこどもたちのために、よつばの会は元気に明るく活動して参ります。

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。
統括会長 住谷麻子（B高1年）

1学期の予定確認や、新企画の検討、会議の参加報告…などを
毎月1回のみ、午前中に2時間程度行っています。
（役員会をやらない月もあります）

…と書くと、とっても固く見えますが、
「そうそう、あの先生がこんなことしてほしい！って言ってました」
「ほかの学校は、こんなことやってるらしいよ」…なんて
雑談を交えながら、のんびりとやっています。
そこから生まれるアイデアもあるんですよ。

学校によってはフォーマルな服で！と、指定されるところもあるのですが
あきる野学園では、みんな普段着で、リラックスした雰囲気で毎回やっています。

●意外とカジュアルで驚きました！
もっと固いものかな…と気を張っていましたが
全然そんなことはなかったです。
●今回は永峯副校長先生と、吉澤先生が参加してくださいました。
学校の意見もすぐ聞けるので、すごく効率がいいな…と思いました。
●ほかの部門・学部・学年の方の話を聞けて、
もっといろんな知識をつけたいな…と感じました。
●結構笑い声が多かったです。明るい雰囲気でびっくりでした。
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